

## **Presidente del Colegio de Abogados de Chile A.G. participó en la Inauguración del Mes Nacional de la Ciberseguridad**

El presidente del Colegio de Abogados de Chile A.G., Ramiro Mendoza, participó de una sesión especial del Senado, donde se inauguró el Mes Nacional de la Ciberseguridad, en el Salón de Honor del Congreso en Santiago.

El Mes Nacional de la Ciberseguridad busca generar conciencia sobre la importancia del ciberespacio y sus desafíos en nuestro país, decretado mediante Ley N° 21.113, de fecha 01 de Octubre de 2018.

Este importante hito fue recordado durante la actividad, que contó con las exposiciones de expertos nacionales e internacionales y la presencia de senadores, encabezados por el presidente del Senado, Álvaro Elizalde, así como el presidente e integrante de la Comisión Desafíos de Futuro, Francisco Chahuán y Kenneth Pugh, respectivamente, los titulares de la Comisión de Defensa, Francisco Huenchumilla y de Seguridad Pública, José Miguel Insulza, además de autoridades, entre los que se contaba el Subsecretario de Interior, Manuel Monsalve y embajadores.